



AfD-Fraktion im Landkreis Böblingen
Postfach 1246 - 71103 Magstadt

PRESSEMITTEILUNG

Böblingen, den 01.09.2020

WIDERLICH

Zu den Vorgängen und widerlichen Tierquälereien im Schlachthof Gärtringen fordert die AfD-Fraktion im Landkreis Böblingen lückenlose Aufklärung seitens der Staatsanwaltschaft Stuttgart und des Landratsamtes Böblingen.

Die Verantwortlichen im Schlachthof Gärtringen müssen ermittelt und zur Rechenschaft gezogen werden. Ebenso die überwachenden Mitarbeiter des Veterinäramtes, denen diese Zustände angeblich bekannt gewesen sein sollen. Wir erwarten eine lückenlose Aufklärung und Ermittlung mit entsprechenden Konsequenzen.

Ebenso fordern wir den Vorstandsvorsitzenden des Metzger-Einkauf Böblingen-Ludwigsburg eG, Herrn Josef Hecht und den zuständigen Prüfungsverband Baden-Württembergischer Genossenschaftsverband e.V mit Sitz in Karlsruhe zur Stellungnahme auf.

Die AfD-Fraktion im Landkreis Böblingen akzeptiert nur Schlachtbetriebe, in denen ohne Tierquälerei Fleisch produziert wird. In Gärtringen muss nach Abschluss der Ermittlungen ein Betrieb entstehen, der modernsten Tierschutz und Hygienestandards entspricht. Darauf muss sich der Verbraucher verlassen können. Wir werden die Ermittlungen durch regelmäßige Anfragen begleiten.

Solche Zustände und Quälereien von Tieren werden in keiner Weise toleriert und müssen strengstens und kompromisslos geahndet werden.